



## Santiago Creel es citado por la Jucopo

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados citó para mañana al presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, para que explique por qué permitió el acceso a militares armados al recinto legislativo el primero de febrero para hacer honores a la bandera, motivo por el que Morena, PT y PVEM han solicitado su destitución.

También hoy, diputados aprobaron la Ley de Protección del Espacio Aéreo, la cual faculta a la Secretaría de la Defensa Nacional para cuidar y proteger el espacio aéreo en lugar de una autoridad civil.

[https://drive.google.com/file/d/1y3TDZdcQub7aHT0fRyVddftE7\\_vJ-ggR/view](https://drive.google.com/file/d/1y3TDZdcQub7aHT0fRyVddftE7_vJ-ggR/view)